



CHAMPIONNATS DU MONDE MASTERS (Vétérans) SUR PISTE - 2015

Une CHAMPIONNE DU MONDE à l'ASPTT Dijon !

Rédigé par Estelle – 27-08-2015

Cinq athlètes de l'ASPTT Dijon, avec le maillot de l'équipe de France, ont participé aux championnats du Monde sur piste à Lyon du 4 au 16 août 2015, sous une météo très chaude !

Pour les **Féminines**, **Marilyn VIGNOT** devient championne du Monde au **marteau** dans la catégorie des **55-59 ans avec un jet à 42,21 mètres**. Après son titre de championne de France en juin dernier à Obernai, elle décroche donc **la médaille d'OR planétaire** !!! Une belle année, et un titre mondial qui récompense sa persévérance et son engouement pour les lancers. Bravo !

Marilyn termine 13^{ème} /37 au Disque (25m56), 8^{ème} /22 au marteau lourd (11m99) et 7^{ème} /21 au penta lancers avec 3411 points (5 lancers – marteau, marteau lourd, poids, javelot, disque avec 3 essais, tout cela dans la même journée) à 656 points de la première.

Michèle BORNIER termine 22^{ème} /32 au disque dans la catégorie des 50-54 ans (23m64). Un résultat en dessous de son objectif, en demi-teinte suite à des blessures récurrentes tout au long de l'année. Malgré tout, la participation à ces Mondiaux était importante pour Michèle et elle se dit être à sa place dans le classement.

Estelle LABBÉ termine 28^{ème}/33 au 400 mètres dans la catégorie des 40-44 ans avec 69"89. Un temps moyen, comparé aux championnats de France de juin, qui s'explique par la température sur la piste (38°C) et une interruption des courses pendant 30 minutes (athlète blessée gravement), alors que les filles étaient dans les starting-blocks. Toutefois, c'est une place à la hauteur de ses espérances et une première expérience enrichissante des « Monde ».

Pour les **Masculins**, **Gérard VIGNOT** termine 9^{ème} /16 au marteau lourd (14m78). Il s'est retrouvé finaliste malchanceux au marteau (tout hors secteur ...) en ayant pourtant fait la 5^{ème} meilleure performance aux qualifications (42m93). Il termine 12^{ème} /24 au disque avec un jet à 35m39 et se classe 7^{ème} / 22 au penta lancer avec 3586 points à 660 points du premier.

Enfin, pour **Sylvain BORNIER**, la forte chaleur (le jour le plus chaud de cet été 44°C sur la piste) et un retard d'une heure en chambre d'appel lui ont coûté le concours de javelot : hypoglycémie, déshydratation... donc il s'est retrouvé très loin de son niveau (27^{ème} dans la catégorie des 55-59 ans). Dommage, cette dernière compétition de la saison n'est pas à la hauteur de ses belles perf de l'année.

Bravo à nos cinq MASTERS de l'ASPTT Dijon qui ont concouru parmi les 8000 athlètes de 100 pays. La Commission Française des Vétérans et la Commission Mondiale ont été à l'œuvre, sans oublier les juges officiels, bénévoles français et étrangers.

La France remporte, devant l'Allemagne, ces Championnats avec 284 médailles : 106 Or contre 105 pour l'Allemagne, 97 Argent et 81 Bronze . **L'ASPTT Dijon y a contribué !!!**

Rendez-vous est pris pour les vétérans (35 ans et plus) de l'ASPTT Dijon pour les prochains mondiaux sur piste, en Espagne, à Malaga, du 8 au 20 septembre 2018 !

En images

Marilyn parmi les finalistes Marteau F 55



Marilyn sur la 1^{ère} marche du podium, avec la Marseillaise.....



Michèle, au qualification du Disque



Estelle en préparation pour les qualifications du 400 m



Gérard parmi les 2 français dans la catégorie M70-74 au Marteau Lourd



Sylvain au qualification du Javelot

